

Doppelspieltag zum Abschluss

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 13. April 2014 um 22:55 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 13. April 2014 um 23:48 Uhr



Gleich zwei Spiele hatte die 4. Herren zum Abschluss ihrer Saison in der 3. Kreisklasse Staffel 1 am letzten Spieltag zu bestreiten. Am Freitagabend ging es zum bereits seit längerem feststehenden Meister, der TTG Biebrunnheim/Niederburg 2. Entsprechend einseitig verlief auch die Begegnung. Die zwei Ehrenpunkte für die Dichtelbacher beim 2:9 aus Dichtelbacher Sicht sicherten immerhin das Doppel Karl-Heinz Grundke/Florian Wittek und Lothar Breidenbach in seinem Einzel des hinteren Paarkreuzes.

Tags darauf folgte das letzte Saisonspiel in der Römerhalle gegen das Tabellenschlusslicht, den TTV Pleizenhausen 4. Diesmal fehlte die Nummer 1, Karl-Heinz. Für ihn sprang Ersatzmann Dominik Kolb in die Mannschaft, der sein Einzel auch souverän mit 3:0 gewann. Doch zu Beginn gewann man zunächst zwei Doppel. Florian Wittek/Norbert Ballbach und Günter Emmel/Lothar Breidenbach setzten sich jeweils in drei Sätzen durch, während Manfred Franz/Dominik Kolb in vier Durchgängen unterlegen waren. Im vorderen Paarkreuz waren sowohl Florian Wittek als auch Manfred Franz (Foto) in einem ihrer beiden Einzel erfolgreich. Günter Emmel, in dieser Woche noch 75 Jahre alt geworden, steuerte in der Mitte gleich zwei Punkte bei. Auch Lothar konnte sein Einzel für den TuS entscheiden. Im hinteren Paarkreuz war neben Dominik auch Kapitän Norbert in drei Sätzen der Bessere. So kam mit einem 9:3 ein versöhnlicher Abschluss der Saison zustande, in der das Team mit 26:14 Punkten den sehr guten dritten Tabellenrang am Ende belegt.